

Kilchberg

Kath. Pfarramt St. Elisabeth Kilchberg,
Schützenmattstrasse 25, 8802 Kilchberg, Telefon 044 716 10 90,
www.st-elisabeth-kilchberg.ch, info@st-elisabeth-kilchberg.ch



Pfarrer: Andreas Chmielak
Sekretariat, Sachbearbeitung: Martina Kessler, sekretariat@st-elisabeth-kilchberg.ch
Medienarbeit: Monika Keller, medien@st-elisabeth-kilchberg.ch
Öffnungszeiten: Di-Fr 8.15–11.15 Uhr

Sozialdienst, Seniorenarbeit: Regula Schäppi, Tel. 044 716 10 99
Dienstag, Mittwoch u. Donnerstag sozial@st-elisabeth-kilchberg.ch
Italiener-seelsorger: Don Ihor Boyarskyy, Tel. 044 725 30 95

Gottesdienste

2. ADVENT

Samstag, 9. Dezember

17.00 Eucharistiefeier

Legat: Kurt und Theresia Enderli

Sonntag, 10. Dezember

10.00 Eucharistiefeier, anschliessend Kirchgemeindeversammlung im Saal

Doris Affentranger, Marimba
Claudio Bernasconi, Orgel

Kollekte: Stiftung Kinderhospiz Schweiz,
Für den Neubau des Kinderhospiz Flamingo

Donnerstag, 14. Dezember

6.00 Rorate, mit Oberstufenklassen,
anschliessend gemeinsames Frühstück

3. ADVENT

Samstag, 16. Dezember

17.00 Eucharistiefeier

Legat: Elsa Hornstein-Gutierrez und Hans und Ruth Eiholzer

Sonntag, 17. Dezember

10.00 Eucharistiefeier

Bläserensemble
Kilchberg/Thalwil/Rüschlikon KTR
Dirigent: Stefan Aegerter anschliessend Christstollen-Apéro

Kollekte: Stiftung Züriwerk, für soziale Integration von Menschen mit kognitiver Beeinträchtigung in Zürich

Sonntag, 17. Dezember

18.00 Andacht zur Ankunft des Friedenslichtes

Musikalische Gestaltung: Musikschule Rüschlikon, anschliessend Suppenzacht, organisiert durch den Pfarreirat

ALTERSHEIM HOCHWEID

Mittwoch, 13. Dezember

10.30 Eucharistiefeier

Mitteilungen

ÖKUMENISCHE MORGENBESINNUNG

Donnerstag, 14. Dezember

9.30 kath. Kirche

Donnerstag, 14. Dezember

18.30 Abendmusik zum Advent
Kinderchor der 4. Klasse,
Ursula Butscher, Saori Eckle Sugihara,
Geigen
Simone Göttert, Violoncello
Claudio Bernasconi, Leitung und Orgel
Eintritt frei, Kollekte, anschliessend gemütliches Beisammensein mit Umtrunk
Wir freuen uns auf Ihren Besuch!
Claudio Bernasconi, Kirchenmusiker

RÜCKBLICK CHINDERCHILE

Die Chinderchile vom 12. November fand zu dem Thema «Die heilige Elisabeth» statt. Zahlreiche Kinder beschäftigten sich mit dem Leben der heiligen Elisabeth, die auch die Namenspatronin unserer Kirche ist. Die nächste Chinderchile findet am 21. Januar statt. Wir freuen uns wieder auf eine zahlreiche Teilnahme.

Fernanda Gomez, Katechetin



RÜCKBLICK PATROZINIUM VOM 19. NOVEMBER

Beim gut besuchten Festgottesdienst hörten wir eine spannende Predigt zum Thema «Gutsein wie Brot». Die musikalische Gestaltung übernahm in bewährter Weise der Franziskuschor Wollishofen zusammen mit einem Bläserensemble unter der Gesamtleitung von Felix Ketterer. Im Gottesdienst wurde auch die neu gefertigte Elisabeth-Figur gesegnet, die auch die neuen Buchzeichen schmückt. Anschliessend fand der Festtag einen gemütlichen Ausklang beim gemeinsamen Mittagessen.

Andreas Chmielak, Pfarrer

ANKUNFT FRIEDENSLICHT

Am **3. Adventssonntag, dem 17. Dezember**, kommt das Friedenslicht aus Bethlehem nach Zürich. Das Friedenslicht aus der Geburtskrippe in Bethlehem will Menschen motivieren, einen einfachen, aber persönlichen Beitrag für Dialog und Frieden zu leisten. «Friede auf Erden den Menschen guten Willens». Diese Botschaft möchte das Friedenslicht auch heute in die Welt hinaustragen – über alle sozialen, religiösen und politischen Grenzen hinweg. Ein LICHT – als Zeichen des FRIEDENS – wird von Mensch zu Mensch weitergeschenkt und bleibt doch immer dasselbe LICHT.

Andacht in der Kirche St. Elisabeth, Kilchberg

Sonntag, 17.12., 18.00 Uhr
Mit musikalischer Begleitung der Musikschule Kilchberg.

Anschliessend Suppenzacht im Pfarreizentrum

VORANZEIGE AKTION STERNSINGEN 2024

Rund um das Dreikönigsfest am 6. Januar besuchen die Sternsinger Heime, Familien und Einzelpersonen. Sie segnen Häuser, Wohnungen und Menschen im neuen Jahr. Damit fördern sie die weltweite Solidarität mit allen Kindern dieser Welt.

Dies ist eine katholische Aktion in ökumenischer und interreligiöser Offenheit, koordiniert durch Missio, dem päpstlichen Missionswerk in der Schweiz.

Für das Jahr 2024 hat Missio das Projekt «Gemeinsam für unsere Erde, in Amazonien» ausgewählt.

Anlässlich von sogenannten Aulas Vivas (lebendigen Klassenzimmern) kommt es zu einem Wissens- und Erfahrungsaustausch zwischen den Generationen. Dieser Austausch dient der Bewahrung der Kultur und dem rücksichtsvollen Umgang mit den Ressourcen im Regenwald. Gerne kommen die Sternsinger zu Ihnen nach Hause und sammeln Spenden für dieses Projekt.

Anmeldungen bitte bis zum 3. Januar 2024 bei Monika Gschwind, per Mail: monika.gschwind@hispeed.ch.